



**REGIONALPOLIZEI**

Kontrolleinsätze der Polizei führten zu einer erfolgreichen Verhaftung und zwei Aufgriffen von ausgeschriebenen Personen.

**Spreitenbach:** Die Regionalpolizei Wettingen-Limmattal überprüfte in Spreitenbach am 8. Dezember die Identität einer Person und konnte dabei feststellen, dass sie im Fahndungsregister gültig zur Umwandlungshaft ausgeschrieben war, sollte der Bussenbetrag über mehrere hundert Franken nicht an Ort und Stelle beglichen werden können. Der Angehaltene konnte in der Folge rasch das nötige Bussgeld beschaffen, so dass er nicht verhaftet werden musste und nach Erledigung der Formalitäten aus der Kontrolle entlassen werden konnte.

**Killwangen:** Während einer Verkehrskontrolle in Killwangen kontrollierte die Regionalpolizei eine Person und überprüfte deren Personalien. Es stellte sich heraus, dass sie zur Aufenthaltsnachforschung im Fahndungsregister ausgeschrieben war. Die gültige Wohnadresse konnte erhoben und die Formalitäten sogleich erledigt werden. Sie wurde im Anschluss aus der Kontrolle entlassen.

**Würenlos:** Während einer Personenkontrolle in Würenlos am 11. Dezember durch die Regionalpolizei Wettingen-Limmattal wurde eine Person aus Afghanistan kontrolliert. Bei den durchgeführten Abklärungen zeigte sich, dass die Person sich illegal in der Schweiz aufhielt und mit einer Wegweisung belegt war. Dies veranlasste die Polizei, den Afghanen zu verhaften und dem Justizzentrum zuführen zu lassen.

**Wettingen:** Anlässlich einer routinemässigen Verkehrskontrolle durch die Regionalpolizei wurde in der Nacht vom 12. Dezember in Wettingen ein Fahrzeuglenker kontrolliert. Da dieser Merkmale des Drogenkonsums zeigte, wurde er genauer überprüft und einem Drogentest unterzogen. Dieser zeigte ein positives Bild, weshalb eine Blut- und Urinprobe erfolgen musste. Der Führerausweis wurde ihm vorerst für 24 Stunden entzogen und die Strafanzeige an die zuständige Staatsanwaltschaft eröffnet.

**Schalteröffnungszeiten an der Landstrasse 89 in Wettingen** Montag, 8.30–11.30 Uhr und 13.30–18.30 Uhr. Dienstag bis Freitag, 8.30–11.30 Uhr und 13.30–16 Uhr. Telefonisch ist die Regionalpolizei unter 056 417 92 00 erreichbar.



Uraufführung des Songs «S Winigerjohr».

**Projekt «Limmattaler Songs»**

**Das vielversprechende Projekt «Limmattaler Songs» startete Anfang Dezember in die erste Runde: Mit der Primarschule Weiningen wurde der erste Limmattaler Song «S Winigerjohr» produziert und uraufgeführt.**

Die Nervosität im Oberstufenschulhaus in Weiningen war gross. Die Primarschule Weiningen war zu Gast bei der Oberstufe und bereitete sich auf die Uraufführung ihres Songs «S Winigerjohr» vor. Während der Projektwoche vom 5. bis 9. Dezember hatten sie verschiedene Workshops zu Tanz und Musik besucht und zusammen das Lied «S Winigerjohr» einstudiert. Als krönender Höhepunkt wurde das Lied, zusammen mit anderen Gesang- und Tanzeinlagen, für die Eltern sowie für alle Beteiligten am 9. Dezember aufgeführt.

Dass der erste Limmattaler Song nun im Kasten ist, ist unter anderem dem grossen Engagement des Weiningener Unterstufenlehrer-Teams zu verdanken. Als erste Schule haben sie sich auf das neue Projekt «Limmattaler Song» eingelassen und mit 100 Schülerinnen und Schülern einen Song umgesetzt. Dieser wird nun in

den kommenden Wochen von Sängerin Simone Haug aus Weiningen professionell vertont und anschliessend auf den Websites von Ssassa, der Primarschule Weiningen und der Regionale 2025 zu hören sein.

Entstanden ist die Projektidee zu «Limmattaler Songs» im Rahmen der Regionalen Projektschau Limmattal. Das Projekt wurde Ende 2021 als Kandidat für die Projektschau der Regionalen 2025 aufgenommen.

Neben dem ersten erfolgreichen Teilprojekt mit der Primarschule Weiningen haben bereits weitere Limmattaler Gemeinden, wie Neuenhof oder Schlieren, ihre Teilnahme am Projekt bestätigt. «Ich würde mich sehr freuen, wenn der erste Song «S Winigerjohr» auch die restlichen Gemeinden motivieren würde, mit einem eigenen Lied ein Teil des Projekts «Limmattaler Songs» zu werden, sodass bis zur finalen Projektschau der Regionalen im Jahr 2025 ein grosses Abschlusskonzert daraus entstehen kann», sagt Projektinitiant Christian Fotsch. Der Verein Regionale 2025 wurde 2015 gegründet und wird von 17 Limmattaler Gemeinden und Städten sowie von den Kantonen Aargau und Zürich getragen. [www.regionale2025.ch](http://www.regionale2025.ch) (zVg)

**Steuern**

**An der Einwohnergemeindeversammlung in Würenlos gab es so einiges zu diskutieren, vor allem über das neue Alterszentrum.**

CORINNE BÜRKI

An der Einwohnergemeindeversammlung am 7. Dezember wurden 12 Traktanden abgehandelt. Es waren 207 stimmberechtigte Bürger und Bürgerinnen anwesend.

Einzelne Traktanden wurden relativ zügig mit Zustimmung des grossen Mehrs und ohne Gegenstimmen angenommen. So das Protokoll der letzten Versammlung im Juni, die Kreditabrechnungen der Werkleitungssanierung an der Mattenstrasse und vom Umbau und der Sanierung vom Regenbecken «Träntschi». Aber auch die neuen Satzungen für die Abwasserreinigungsanlage Killwangen-Spreitenbach-Würenlos oder der Verpflichtungskredit für die Strassensanierung an der Schulstrasse K423 und der neue Gemeindevertrag mit der Regionalpolizei Wettingen-Limmattal wurden einstimmig angenommen. Das Traktandum vier umfasste die Einbürgerung einer Familie mit zwei Kindern. Die neuen Würenloser wurden einstimmig willkommen geheissen und mit Applaus empfangen, als sie den Raum nach den Abstimmungen wieder betraten.

**Steuersenkung erfolgt**

Beim Budget 2023 wurde eine Steuersenkung von 2 Prozent auf 101 Prozent vorgestellt. Das sind

INSERATE

**Beck Arnet**  
Bäckerei • Konditorei • Traiteur

**Aktuell:**

- Christstollen
- Weihnachtsschlitten
- Weihnachts-Guetzli
- Lebkuchen

Landstrasse 80, 5436 Würenlos  
Telefon: 056 430 92 32

**Eröffnung**

**Gleis 1**

kompetent  
individuell  
ganzheitlich

Physio • Komplementär •  
Training  
**THERAPIEZENTRUM**

ab 3. Januar 2023 im Landigebäude Würenlos